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PREGAÇÃO DOMINGO, 24 DE MARÇO DE 2024 

A NUVEM E O FOGO DO ESPÍRITO SANTO (PARTE II) 

O que o Senhor disse pelo Espírito confirmou a menção de algo que ele não iria mencionar. 
Quantos sabem qual é o comprimento desse muro? É a cerca do átrio, mede 5 côvados e o 5 
representa a graça do Senhor Jesus Cristo. Vamos ficar lá dentro, só isso. Você sabe o que pensei 
que diria? O que acabou corrompendo a geração anterior ao dilúvio? Foram apenas alguns 
milhares de anos, foram 10 gerações. O que o corrompeu tão rapidamente foi a natureza 
humana, é claro, mas a atividade demoníaca que acabou corrompendo o homem. Isso está no 
capítulo 6 de Gênesis. Tenhamos certeza de que o que está corrompendo as pessoas neste ritmo 
hoje é a atividade demoníaca. É por isso que devemos ficar dentro da cerca. E ele não nos pede 
o lugar santíssimo, pede-nos apenas o átrio. Se você tem alguém próximo, um ente querido que 
está lidando com alguma coisa, imoralidades, perversões, não vamos pensar só no aspecto 
emocional, vamos pensar no aspecto espiritual. É por isso que aqui louvamos ao Senhor com 
todas as nossas forças e somos sempre levados a poder lutar. E Deus sabe o quanto isso é 
necessário e o quanto precisamos disso. E às vezes não vamos lutar por algo pessoal, somos reis 
e sacerdotes por alguma coisa, certamente é por outra pessoa, alguém que precisa. Então vamos 
continuar firmes e fiéis, dispostos, fogosos, entusiasmados, estamos na reta final, mas a última 
parte para conquistar o topo da montanha é a mais acidentada e a mais cercada de vozes. Você 
ouve apenas a voz do Senhor. Obrigado Jesus. 

Hoje quero continuar falando sobre a coluna de nuvem e fogo. Vamos lembrar de várias coisas, 
e ao longo do caminho veremos princípios fundamentais. Vamos voltar para onde começamos 
na semana passada. 

Pois não quero que vocês, irmãos, ignorem que nossos pais estiveram 
todos debaixo da nuvem e todos atravessaram o mar; e todos em Moisés 
foram batizados na nuvem e no mar, (1Coríntios 10:1-2) 

Em outras palavras, a experiência que Israel teve com a coluna equivale hoje ao batismo no 
Espírito Santo. Quando perguntaram a João se ele era o Cristo, ele disse: Posso batizar você em 
água para arrependimento, mas Ele vai batizar você no Espírito Santo e no Fogo. Juan chega e 
diz, só posso tirar folhas e frutos das árvores ruins, mas quem vem depois de mim tem um 
machado, e pode alcançar a raiz e cortá-los. Jesus é o único que pode chegar ao fundo da 
natureza humana e convertê-la. Jesus nos batiza com o Espírito Santo e Fogo. 

Mas estas coisas aconteceram como exemplos para nós, para que não 
cobiçamos as coisas más, como eles cobiçaram. (1Coríntios 10:6) 

Essas coisas aconteceram com eles em figura. Eles tinham uma coluna literal, visível quando 
estavam a caminho de Canaã. 

E estas coisas lhes aconteceram como exemplo, e estão escritas para nos 
avisar, para quem já chegaram os fins dos tempos. (1 Coríntios 10:11) 

Observe o que Israel tinha textualmente, porque isso é para nós hoje, mas o Senhor traduziu isso 
em experiências espirituais. Eles tinham um santuário físico, nós temos um Cristo ressuscitado. 
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Deus lhes deu a lei em pedras, hoje a temos em nossos corações. Deus os fez atravessar um mar 
literal, hoje o Senhor abre um caminho onde não há e nos faz passar pelas águas da Sua morte e 
ressurreição para que possamos viver. Tudo o que Deus fez foram milagres visíveis, foram 
perceptíveis com os sentidos naturais e não vemos muito disso hoje e não é porque Ele saiu de 
férias, é porque nesta dispensação Deus está fazendo tudo isso dentro de nós. Por isso Cristo nos 
disse que era melhor para nós que Ele partisse, porque Ele disse que iria fazer obras maiores do 
que estas dentro de nós. É melhor ter o Senhor dentro de nós do que uma coluna que não pode 
entrar no coração. Deus derrotou gigantes, Golias, hoje não existem gigantes ao nosso redor, 
mas existem gigantes dentro dos nossos corações. Eles conquistaram uma terra literal para 
estabelecer um reino de sacerdotes, numa terra literal. Hoje, o Senhor nos dá como herança a 
terra dos nossos corações que Ele já santificou com o Seu Sangue e a Sua presença. É nesta terra 
que o Senhor nos procura para reinar e governar. Não adianta ao homem conquistar reinos 
estrangeiros se não tiver o controle do seu espírito. 

Porque as coisas que antes foram escritas foram escritas para o nosso 
ensino, para que, pela paciência e pela consolação das Escrituras, 
tenhamos esperança. (Romanos 15:4) 

A Bíblia é para nossa instrução, e precisamos ser instruídos porque são elas que acontecem 
conosco pessoalmente. O que estamos aprendendo agora é a compreender o ministério do 
Espírito Santo que nos foi dado agora. E agora somos pastores, e é por isso que João diz que o 
Espírito Santo nos guiará em toda a verdade. O Espírito Santo não é uma terceira pessoa 
independente das outras duas da trindade. Há muitas lições e coisas que são ensinadas ou 
mencionadas, quer estejam de um lado ou de outro do pêndulo. Existem grupos que dizem que 
não existe trindade e que existe apenas um Deus chamado Jesus. Uma vez recebemos uma aula 
sobre todos os grupos que existem e chamaram um grupo que eu conhecia como unitário e uma 
vez vi o Pastor e perguntei se eles acreditavam na trindade e ele disse que sim, mas eles 
conectam a salvação inicial com batismo nas águas, aí se não. A salvação inicial depende do 
Sangue, não da água, a água vem depois. Então, ao apresentá-lo como o apresentam e no rádio 
e assim por diante, eles irritam outros cristãos porque dizem que, se você não for batizado no 
Nome de Jesus, você não está salvo. E a salvação vem através do Sangue. E tem grupos que dizem 
que não existe trindade, mas depois tem o outro lado do pêndulo, que diz que são 3 e se você 
ora ao Pai e ele não escuta, ore ao Filho e se não, ao Espírito Santo. Deus é um, mas Ele é revelado 
através de três pessoas, e essas três pessoas não têm disputas umas com as outras. O Espírito 
Santo nos é dado para nos guiar em toda a verdade. 

Lembrar-me-ei das misericórdias do Senhor, dos louvores do Senhor, 
segundo tudo o que o Senhor nos deu, e da grandeza dos seus benefícios 
para a casa de Israel, que ele lhes mostrou segundo as suas misericórdias, 
e segundo para a multidão de suas piedade. Pois ele disse: Certamente 
eles são o meu povo, filhos que não mentem; e ele era seu Salvador. Em 
toda a angústia deles ele se angustiou, e o anjo da sua face os salvou; Em 
seu amor e em sua misericórdia ele os redimiu, e os criou, e os ressuscitou 
todos os dias da antiguidade. (Isaías 63:7-9) 
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O que isso significa é que Deus não os escolheu porque eles fizeram alguma coisa, mas com a 
escolha que Deus fez por trás deles. Mas veja, diz-se que Deus é frio e impessoal, dizemos que 
Deus foi muito mau com Israel no passado. Mas, ali diz que, em toda a angústia, Ele ficou 
angustiado. Deus se une ao seu povo. Ele não evita a angústia porque sabe que é bom e 
necessário amadurecermos, nos livrarmos dos ídolos, das imagens, e é por isso que Ele não evita, 
e é por isso que Ele não evita as aflições de Jesus na cruz, Ele lhe agradou machucá-lo, porque 
em suas mãos ele iria prosperar. Jesus teve que morrer para comprar o resgate da raça humana. 
Deus não evita a angústia porque ela faz parte da nossa formação moral. É por isso que os 
pequeninos que precisam de uma surra, você tem que dar a eles, então eles ficam gratos. Se 
você não bater nele quando criança, você é quem sofrerá quando ele crescer. 

Mas eles foram rebeldes e irritaram o seu espírito santo; Portanto ele se 
tornou seu inimigo e ele mesmo lutou contra eles. Mas ele se lembrou dos 
dias antigos, de Moisés e do seu povo, dizendo: Onde está aquele que os 
fez subir do mar com o pastor do seu rebanho? onde aquele que colocou 
o seu espírito santo no meio deles, que os conduziu pela mão direita de 
Moisés com o braço da sua glória; quem dividiu as águas diante deles, 
tornando-se assim um nome perpétuo, quem os conduziu pelas 
profundezas, como um cavalo pelo deserto, sem que tropeçassem? O 
Espírito do Senhor os pastoreou, como uma besta que desce ao vale; 
Assim você pastoreou o seu povo, para tornar-se um nome glorioso. 
(Isaías 63:10-14) 

Em hebraico diz que o Espírito do Senhor lhes deu descanso. É isso que o Espírito de Deus faz, 
ele procura que encontremos esse descanso. No deserto ele procurava descanso para eles, o 
deserto não levava a lugar nenhum, e ali ele encontrou um lugar de descanso para eles. As 
batalhas não vão a lugar nenhum e aí procuram um lugar de descanso. O Espírito entrou na arca 
e a arca foi adiante dela. Uma vez que caminharmos sob a soberania, fazendo a sua vontade, 
estaremos tranquilos, porque se isso aconteceu, Deus tem que saber o porquê. Tem que ser para 
o nosso bem, para a sua glória, não nos desviamos do caminho que nos leva ao Monte Sião, é no 
caminho que encontramos as circunstâncias, então concluamos bem, elas são necessárias. Hoje 
não temos um pilar físico, mas uma chama literal desceu ao cenáculo. E conheço lugares onde 
as pessoas se reuniram para rezar e os vizinhos viram fogo saindo da Igreja e os bombeiros do 
lado de fora esperando. E isso não se vê porque os cristãos estão cada vez mais diluídos. Mas 
drene as águas do engano e seja cheio do Espírito de Deus. E ainda não temos uma coluna visível, 
mas Deus no milênio vai unir as figuras, as sombras, com o espiritual, as duas coisas estarão 
juntas novamente. 

E o Senhor criará sobre toda a habitação do monte Sião, e sobre os lugares 
das suas convocações, nuvens e trevas de dia, e de noite o resplendor do 
fogo expelindo chamas; Pois sobre toda a glória haverá um dossel, e 
haverá um abrigo para sombra contra o calor do dia, para refúgio e 
esconderijo contra a tempestade e o aguaceiro. (Isaías 4:5-6) 
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Deus irá unir estes dois grandes mundos porque o milénio existe para instruir a nação de Israel 
para que compreendam a intenção de Deus desde o início. Aqueles de nós que têm experiências 
vivas terão o privilégio de Deus e finalmente conectarão o que aconteceu literalmente com o 
lado espiritual. Em última análise, as experiências serão suas. Deus não rejeitou Israel de forma 
alguma, mas ele é um Deus ordenado e agora a ordem é diferente. Em Isaías diz que eles vão 
subir de todas as partes da terra para Jerusalém e eles vão dizer suba porque lá os caminhos de 
Deus serão ensinados e quando as portas forem abertas você será aquele de quem eles sairão . 
E o milênio não é o fim, então chega a idade perfeita. Estaremos ocupados por toda a eternidade. 
E essa coluna de nuvem e de fogo, Deus colocou sobre o povo, ela também foi antes, também 
foi atrás, também foi abaixo. Se Deus fez isso com os antigos, sob a antiga aliança, é exatamente 
isso que vivenciamos hoje que somos o templo de Deus, não está só em cima, está antes, atrás 
e abaixo. Mas sem entender a coluna, perdemos de vista essas maravilhas. 

Para o músico principal. Salmo de Davi. Ó Jeová, tu me examinaste e me 
conheceste. Tu conheceste o meu sentar e o meu levantar; Você entendeu 
meus pensamentos de longe. Você esquadrinhou meu caminhar e meu 
descanso, e todos os meus caminhos são conhecidos por você. Porque a 
palavra ainda não está na minha língua, e eis que, ó Senhor, tu a sabes 
tudo. Atrás e antes você me cercou, E você colocou sua mão sobre mim. 
Tal conhecimento é maravilhoso demais para mim; É alto, não consigo 
entender. Para onde irei do seu Espírito? E para onde fugirei da tua 
presença? (Salmo 139:1-7) 

Se tivermos Deus acima, antes, abaixo e atrás, estamos em Deus. Como Ele poderia não saber 
tudo sobre nós? Não há como escapar, se você está salvo, fuja para onde quiser, você não pode 
escapar e sair dessa bolha. É por isso que se aqui o Espírito procura te repreender e te convencer 
do pecado e não te deixa sozinho porque você não responde e você sabe que há algo do qual 
você deve se arrepender, e eles correm para o outro lado do mundo fugindo, mas só chegam 
àquele lado do mundo e lá está o Espírito Santo tentando convencê-lo e levá-lo ao Senhor. 
Alguém dirá, às vezes não sinto a presença do Espírito Santo, não se trata de sentir, fato é fato. 

No dia em que o tabernáculo foi erguido, a nuvem cobriu o tabernáculo 
sobre a tenda do testemunho; E à tarde houve uma espécie de fogo sobre 
o tabernáculo até pela manhã. Assim acontecia continuamente: de dia a 
nuvem a cobria, e de noite a aparência de fogo. Quando a nuvem se 
dissipou do tabernáculo, os filhos de Israel partiram; e no lugar onde a 
nuvem parou, ali acamparam os filhos de Israel. À ordem do Senhor 
partiram os filhos de Israel, e à ordem do Senhor acamparam; Todos os 
dias em que a nuvem passava sobre o tabernáculo, eles permaneciam 
acampados. Quando a nuvem permaneceu muitos dias sobre o 
tabernáculo, então os filhos de Israel guardaram a ordenança do Senhor 
e não se afastaram. E estando a nuvem alguns dias sobre o tabernáculo, 
por ordem do Senhor acamparam, e por ordem do Senhor partiram. E 
permanecendo a nuvem desde a tarde até pela manhã, ou levantando-se 
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a nuvem pela manhã, eles partiram; ou se já estivessem ali há um dia e à 
noite a nuvem se dissipasse , então eles partiriam. Ou seja por dois dias, 
ou por um mês, ou por um ano, enquanto a nuvem pairava sobre o 
tabernáculo e permanecia sobre ele, os filhos de Israel permaneciam 
acampados e não se mudavam; mas quando ela se levantou, eles 
partiram. À ordem do Senhor acamparam, e à ordem do Senhor partiram, 
guardando o decreto do Senhor, como o Senhor falara por meio de 
Moisés. (Números 9:15-23) 

Este versículo por si só prova a coluna sobre os israelitas. 

E o Senhor ia adiante deles, de dia numa coluna de nuvem para guiá-los 
no caminho, e de noite numa coluna de fogo para iluminá-los, para que 
caminhassem de dia e de noite. A coluna de nuvem nunca se afastou do 
povo durante o dia, nem a coluna de fogo durante a noite. (Êxodo 13:21-
22) 

Agora vamos dar uma olhada em outro versículo. 

E o anjo de Deus, que ia adiante do acampamento de Israel, desviou-se e 
seguiu-os; e da mesma forma a coluna de nuvem que ia adiante deles 
afastou-se e ficou atrás deles, e passou entre o acampamento dos 
egípcios e o acampamento de Israel; e foi uma nuvem e escuridão para 
eles, e deu luz a Israel durante a noite, e durante toda aquela noite eles 
nunca se aproximaram. (Êxodo 14:19-20) 

Isso mostra como ele estava atrás deles. Agora vamos dar uma olhada no abaixo. 

Você viu o que eu fiz aos egípcios, e como eu te peguei nas asas de águias, 
e te trouxe para mim. (Êxodo 19:4) 

Se cavalgamos nas asas da águia não é porque ela nos agarra com as garras, ela nos monta nas 
costas e é isso que as águias fazem com os filhotes e os levam embora. É isso que o Espírito Santo 
faz abaixo, se você quiser voar alto, você tem o Espírito abaixo para te levantar. Quando ocorrer 
o arrebatamento, todos seremos elevados, por isso o Senhor virá nas nuvens, porque a coluna 
de nuvem vai cair e seremos elevados. Comecemos então pelo primeiro, sobre. Aqui vemos como 
a compreensão desses versículos é fundamental. Todas essas escrituras são as chaves que nos 
abrem toda a Bíblia e nos ajudam a compreender que, se não compreendermos o Antigo 
Testamento, compreender o novo é básico e elementar. Há coisas que no Antigo Testamento 
são detalhadas, por exemplo, as ofertas e os animais das ofertas. E o Sangue do Senhor Jesus 
Cristo é muito pouco mencionado no Novo Testamento, mas se quisermos ampliar nosso 
conhecimento, estudemos as ofertas e entenderemos o que Jesus Cristo faz por nós e nossa 
confiança em Deus crescerá e amadurecerá . Quando olhamos para a coluna de nuvem e fogo, 
podemos compreender de forma mais ampla o que Deus faz por nós hoje. E nós, por ignorância, 
sentimos falta de nós mesmos e não deixamos Deus operar, mas é por isso que nos dedicamos 
a aprender melhor, a colaborar com Deus. Mas olha, não consigo tirar isso da cabeça, 
antigamente não se conseguia esconder o fato de que os bombeiros iam apagar um incêndio e 
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quando vinham apagar o fogo, tinha gente rezando lá dentro. De modo geral, esses dias não 
estão mais chegando, mas em termos pessoais podem acontecer. Mas, para o fogo arder mais 
forte, temos que retirar do ambiente tudo o que não é combustível, precisamos de mais lenha, 
para confessar mais a nossa humanidade. Se compararmos o cristianismo de hoje com o dos 
livros didáticos, choraríamos de vergonha. Mas estamos tentando aprender melhor e praticar 
melhor e viver melhor e para isso temos o Espírito Santo. Selecionei alguns porque sabemos que 
o Espírito Santo nos tempos antigos veio sobre os juízes para libertar os inimigos, veio sobre 
Saulo, por exemplo, e assim, veio. Mas essas não são as citações que trago para vocês, quero 
explicar o que acontece quando o Espírito Santo vem sobre nós. Jesus disse aos seus discípulos: 
o Espírito esteve com vocês, mas estará em vocês. Quando Jesus ascendeu ao céu e se tornou 
onipresente, o Espírito Santo estava com seus discípulos, mas no dia de Pentecostes o Espírito 
estava sobre eles. Testemunha é a palavra para mártir, ou seja, alguém que está disposto a dar 
a vida para abraçar o que quer caminhar, a dar a vida por aquilo que conhece, acredita, ama. Se 
a resposta for sim, é porque o Espírito está sobre você. Mas, se o Espírito não estiver sobre nós, 
se a nossa vida estiver em perigo, preferiríamos negar um conceito a sacrificar algo. Mas se isso 
depende de nós, estamos dispostos a fazer sacrifícios, e às vezes não é perder a vida, mas negar-
nos muitas coisas. Esse é um lado de perder a vida. Temos planos feitos e de repente o Senhor 
nos diz para irmos para outro lugar e se formos atrás dele, perderemos nossas vidas. Mas todo 
aquele que perder a vida por Mim encontrará a vida eterna. Todos os apóstolos, exceto João, 
morreram como mártires. Pedro negou Jesus três vezes. Mas quando o Espírito vem até nós, 
vem algo maior do que nós mesmos, e é por isso que podemos fazer tudo através de Cristo que 
nos fortalece e por isso, se Deus é por nós, quem é por nós. O Espírito de Deus é o próprio Deus, 
disse Jesus, meu Pai e eu viremos e faremos morada em você. Compreendemos que temos Deus 
dentro, acima e abaixo, na frente e atrás? É por isso que o Espírito apenas disse que devemos 
permanecer dentro da cerca para nos mantermos. 

E a terra estava sem forma e vazia, e as trevas estavam na face do abismo, 
e o Espírito de Deus se movia na face das águas. E Deus disse: Haja luz; e 
era a luz. ( Gênesis 1: 2-3 )  

Esta era a nossa vida, estava na escuridão, perdida. Mas Deus que falou luz das trevas e que 
iluminou Jesus Cristo em nossos corações. O Espírito prepara o terreno para que mais tarde haja 
luz. Quando estamos cheios do Espírito, ouvimos um sermão e saímos não com sementes, mas 
com uma árvore frutífera. Basta tocar o solo onde o Espírito trabalhou e ali as árvores crescerão. 
No milênio, quem colhe alcançará quem semeia. Isso acontece quando o Espírito está sobre nós. 
É por isso que aquelas pessoas que têm o Espírito veem mais longe, de forma mais ampla. É por 
isso que é necessário que sejamos batizados no Espírito Santo e no fogo e a evidência é falar em 
outras línguas. E no livro de Atos não há um único caso que não tenha falado em línguas quando 
foi batizado. 

Porque os palácios ficarão desertos, a multidão da cidade cessará; As 
torres e fortalezas se tornarão cavernas para sempre, onde descansam 
burros selvagens e gados fazem currais; até que o Espírito do alto seja 
derramado sobre nós, e o deserto se torne um campo fértil, e o campo 
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fértil seja contado como uma floresta. E o julgamento habitará no 
deserto, e a justiça habitará no campo fértil. E o efeito da justiça será a 
paz; e o trabalho de justiça, descanso e segurança para sempre. E meu 
povo habitará em uma morada de paz, em habitações seguras e em 
recreações de descanso. E quando cair granizo, cairá sobre os montes; e 
a cidade será completamente arrasada. Bem-aventurados vós que 
semeais junto a todas as águas, e deixais livres o boi e o jumento. (Isaías 
32:14-20) 

Se existia um deserto, agora existe uma floresta. Deus quer que dêmos frutos, mas agora 
precisamos de uma Floresta, é para podermos construir o templo de Salomão, com cedros, 
oliveiras. É com esse produto que foi irrigado com o poder e a presença do Espírito Santo. É por 
isso que numa Igreja cheia do Espírito Santo, não de quatro paredes, a experiência com a Palavra 
é mais ampla e profunda, dá frutos com facilidade. A emoção que sentimos pela Palavra é real, 
genuína, é mais que uma emoção, testemunhando a veracidade da Palavra. Se você não 
entendeu porque somos tão loucos aqui, você já entendeu. E é por isso que é tão importante ter 
o batismo no Espírito Santo e usá-lo. Faz com que todas essas sementes da Verdade germinem 
na mente e no coração e tenhamos muita Palavra com a qual podemos correr com segurança e 
firmeza. Temos muita liberdade para trabalhar em coisas maravilhosas. Há lugares onde eles têm 
medo de dar liberdade às pessoas para se manifestarem em louvor do lado do Espírito, e eu sei 
porque ouço, leio e converso com muitos pastores, e há um grupo em que alguém me disse que 
o que temos , é algo que eles tinham, mas decidiram seguir o que estava escrito. Mas tudo o que 
fazemos está escrito. Se está escrito é de Deus e se é de Deus é bom, e eu quero. É por isso que 
existe uma grande diferença entre um grupo cheio do Espírito Santo e da Palavra e outro que 
não o possui. 

Agora, pois, ouça, Jacó, meu servo, e você, Israel, a quem escolhi. Assim 
diz o Senhor, que te criou e que te formou desde o ventre, e que te ajudará: 
Não temas, meu servo Jacó, e tu, Jesurum, a quem escolhi. Pois 
derramarei águas sobre a terra seca, e rios sobre a terra seca; Derramarei 
o meu Espírito sobre a tua geração e a minha bênção sobre a tua 
descendência; e brotarão entre a erva, como salgueiros às margens das 
águas. Este dirá: Eu sou do Senhor; O outro será chamado pelo nome de 
Jacó, e outro escreverá com a sua mão: Ao Senhor, e será chamado pelo 
nome de Israel. (Isaías 44:1-5) 

Apenas espere que o Seu Espírito seja derramado sobre você, e os lugares secos se encherão de 
árvores, tudo dá frutos quando o Espírito é derramado. Quando somos batizados, o Espírito vem 
para ficar. Mas, disse Paulo a Timóteo, aconselho-te a atiçar o fogo do dom de Deus que há em 
ti. Em Romanos diz para sermos fervorosos no Espírito servindo ao Senhor. Manter o fogo aceso 
é o nosso trabalho. E como o mantemos oxigenado? O segredo é manter uma oferenda no altar. 
E também, traga a lenha para oxigenar o fogo. Estamos adicionando lenha ao fogo. Mas, não o 
temos apenas em cima, temos na frente, atrás e abaixo. Portanto, uma pessoa cheia do Espírito 
é uma pessoa diferente, é feliz, vitoriosa e conquistadora. Mas não é só o Espírito que trabalha 
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isoladamente, é o Espírito que trabalha no coração onde a Palavra de Deus encontra o seu lugar 
e a faz brotar e produzir. Bom, semana que vem não sei o que vamos fazer, porque temos santa 
ceia, e acho que vamos falar de Noé e tem tudo a ver com santa ceia. Mas continuaremos com 
isso mais tarde. 

Caro leitor, se este sermão foi uma bênção para você, não hesite em compartilhá-lo e encontrar 
mais sermões maravilhosos no seguinte código QR. Que Jesus Cristo nosso Senhor te abençoe! 

 


